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女性会通信
「西宮しあわせ物語」

女性会の活動 編集担当：八上 祐子・米谷 侑子・中村 真弓

令和６年度納涼会開催のご報告令和６年度納涼会開催のご報告

西宮市制100周記念プレ事業西宮市制100周記念プレ事業
女性会100のおせっ会女性会100のおせっ会

　西宮商工会議所女性会の納涼会を木曽路西宮店にて
行い、久しぶりに会員たちが一堂に会しました。
　コロナ禍による中断を経て、また昨年は女性会50周
年記念式典開催もあり、参加者たちはあらためての機
会を喜び合い温かく和やかな雰囲気の中で交流を深め
た今年の納涼会。
　開会の挨拶では上田みち代会長が、再び集まれるこ
との喜びと今後の活動への希望を語りました。
　来賓として、西宮市産業文化局の長谷川賢司局長、田
中義弘産業部長のお二人がご出席くださり、そして西宮
商工会議所の藤田邦夫専務理事、田村比佐雄常務理事も
ご出席くださり、 激励のお言葉をいただく場面も。さら
に、㈱きらりの元岡直子氏とアロマクオーレの本多小枝
子氏が新メンバーとして参加。各会員、自己紹介を行い
親睦を深め、終始笑顔に包まれた時間をすごしました。 
会食やゲームを楽しみながら、参加者同士の絆が一層強
まったこの日。
　西宮商工会議所女性会は、今後も女性ならではの視
点を活かし、より一層地域社会に貢献できるよう努め
てまいります。
　また今回の納涼会をレポート致しました私中村は女性
会ホームページの運用を努めさせていただいております。
　楽しい様子は HP にも重ねて掲載いたします。ぜひ
ご覧くださいませ。

webweb合同会社　中村　真弓

リーしています。
　婚活と地域活動のつながりが最大の目的です。
　私自身も結婚相談所事業をしている関係で昨今の婚
活・結婚事情について話をさせて頂きました。
　晩婚化が加速している原因として女性の社会進出など
の理由から女性も社会で活躍し高収入も得られ、わざわ
ざ結婚しなくても十分豊かな暮らしができるようになっ
たのです。
　また結婚の価値観が変わってきています。誰しもが結
婚＝幸せと考えているわけでもなくなってきています。
そこで結婚生活が如何にその人の器を大きくしてくれ、
人間性や協調性を持てる人に成長させてくれるか、伝え
続けていく必要性があります。

株式会社ビブバンケットサービス　小池　道子

毎月第３木曜日12時15分頃から さくら FM（78.7MHz）
「SAKUっと Ra・ら・La 西宮」内にて放送中

「西宮しあわせ物語」

左から松本さん、
米谷、小池

ラジオで情報発信ラジオで情報発信
　～女性会会員が交代で出演します～　～女性会会員が交代で出演します～

　８月15日（木）さくら FMの「西宮しあわせ物語」に
㈱ aim　米谷侑子様とご一緒に出演致しました。
　令和７年４月、西宮市制100周年に際して西宮商工会
議所女性会は「婚活事業」を再開する事業としてエント
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フライヤーが
できました！
ご期待ください！

お問合せは、
西宮商工会議所
女性会事務局までご連絡ください。
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